

les plus concluants tirés de l'Écriture Sainte et de la tradition. Rien n'est fort comme la vérité et les esprits droits en seront émus."

Vous pourriez l'analyser et en faire l'objet de plusieurs instructions; nos fidèles ont plus que jamais besoin d'être nourris de la saine doctrine. L'encyclique sur le T. S. Rosaire que je vous envoie en même temps vous restera comme document.

J'ai lieu d'espérer que les catholiques du Dominion et en particulier nos frères de la Province de Québec, et même ceux qui ne partagent pas nos croyances, mais qui croient à la liberté religieuse et aux droits sacrés des parents, viendront à notre secours afin de nous aider à maintenir des principes sacrés qui sont à la base de l'ordre religieux et social en Canada et dans tout pays chrétien. Votre piété vous portera, en outre, à redoubler de ferveur au saint Autel et dans la récitation du saint Bréviaire afin de faire une douce violence au Ciel et d'obtenir la réalisation de nos espérances.

Et puisque le St. Siège nous a donné pour patron un fils de l'Angleterre catholique devenu, par la suite, apôtre de l'Allemagne, il me semble opportun de nous adresser, à cette heure solennelle, au grand Saint Boniface afin qu'il montre son puissant crédit auprès de Dieu. Vous voudrez donc bien réciter désormais, à la messe, l'oraison du bon saint : elle est à la date du cinq juin dans le missel romain. Ce sera désormais la seule oraison *de mandato*.

Veuillez croire, dignes et chers collaborateurs, à mon entier dévouement en J. et M. I.

† ADÉLARD, O. M. I.,
Arch. de St-Boniface.

+ C. L.
ami
arch. de l'U. S.